
１　災害復旧について

　(1) 台風６号大雨の被害状況と今後の対策に

　　ついて

　(2) 線状降水帯について

　(3) 雨量計設置について

２　家畜防疫について

　(1) 牛伝染性リンパ腫(EBL)について

　(2) 家畜防疫体制と対策について

１　町長の政治姿勢について

　(1) 本町の将来に関する町長の長期的ビジョンを

　　伺う

２　災害復旧支援について

　(1) 台風等の災害に関し、一般家庭への復旧支援

　　についての基本的考え方を伺う

３　消防職員の施設利用について

　(1) ほほえみ館トレーニング教室の利用に関し、

　　利用料の減免の可否について伺う

　

１　性的マイノリティーの問題、パートナーシップ

宣誓制度について

　(1)LGBT「理解増進」法成立による現状、方針等

  　①学校現場でのLGBTQによるいじめ、からかい

　　 の有無、相談の有無

  　②教職員への性の多様性研修

  　③町職員や一般町民向けの学習

  　④パートナーシップ宣誓制度の宣言
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２　会計年度職員等の雇用安定・働き方について

  (1) 「会計年度任用職員制度」が導入された

2020年4月以後の現状、方針等

  　①本町における、会計年度任用職員の任用・

　　 配置状況について伺う

  　②本来、常勤職員をあてるべき恒常的業務

　　 に会計年度職員を充てているような実態は

ないのか伺う

  　③事業所(美化センター)の会計年度職員の

　　 配置について伺う

  　④病床削減後の高原病院の会計年度職員の処遇

　　 について伺う

３　病児保育の実施について

  (1) 病児保育の実施に関し、現状、進捗状況

　　を伺う

  　①いつ開設されるのか、登録方法や利用時間

・利用料等の周知はいつされるのか

  　②県が「病児保育利用促進事業」に取り組むこ

とを発表したが、 本町の考えは

１　土地買収問題

　(1) 昨今の外資系企業や外国人による土地の買収

　　問題（サイレント国土買収）における本町の対

　　応について

２　国民健康保険高原病院の経営について

　(1) 病院を存続させるにあたり、経営を回復させ

　　るための対策について

１　町立病院について

　(1) 赤字決算について

　(2) 今後の運営について

２　防災について
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　(1) 台風による災害について

　(2) 町内人工林について

　(3) 町道について

　(4) 水源地について

　(5) 被災者の支援について

３　公共施設について

　(1) 役場庁舎について

　(2) 学校について

１　町政について

  (1) 今後の町政運営について

  (2) ネーミングライツ（命名権）について

２　農林行政について

  (1) 台風災害状況及び対応について

  (2) 森林伐採による災害対策等について

  (3) 河川の治水対策と対応について

３　総合政策について

  (1) 地域少子化対策重点推進交付金活用について

  (2) マイナンバーカードについて

４　福祉行政について

  (1) 大人の引きこもり（８０５０問題）について

  (2) 高齢者（独居等）対応について

  (3) 避難行動要支援者名簿について

  (4) 峰寿園について

５　教育行政について

  (1) 今後の本町教育振興について

１　財政健全化について

　(1)財政健全化に関し、方針等を伺う

  　①主要財政指標の取扱いについて

  　②具体的施策について
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２　病院事業について

  (1) 病院事業に関し、現状、方針等を伺う

  　①医療科職員の今後の処遇について

  　②経営管理について

３　福祉行政について

  (1) 福祉事務所との連携に関し、現状、方針等

　　を伺う

  　①ケースワーカーとの情報共有について

  　②県の所管業務に関する対象者からの相談に

　　ついて

４　農業水利施設整備について

  (1) 農業水利施設整備に関し、計画、方針等

　　等を伺う

  　①豪雨対策について

５　住宅施策について

  (1) 本町の住宅施策に関し、現状、方針等を伺

　　う

  　①住宅セーフティーネット制度の活用について

  　②公営住宅への指定管理者制度の導入について

１　令和５年度町政報告会について

　(1)町政報告会の検証（開催の意図・成果・今後

　　の方針）について

２　インフラ整備について

　(1) 高原小学校について

　(2) 庁舎について

　(3) 公営住宅について

　(4) 道路整備について

　(5) 将来のインフラ全般に於ける方針と課題に

　　ついて
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１　町政報告会の結果について

　(1) 出席者の総人数は

　(2) 町政に反映可能な意見は

　(3) 町民の意見を反映した方針の変更や決定の

　　時期について

２　町財政に対する町長の考え方について

　(1) 町立病院の経営悪化に対して現在までに

　　行った施策及び対策について

　(2) 小中学校統廃合に伴う新校舎建設が可能と

　　考えていた根拠は

　(3) 役場庁舎の耐震補強または建て替えの計画は

　(4) 人口減及び税収減少に対する施策及び対策

　　について

　(5)ふるさと納税について、令和5年度の見通し

　　及び食品以外の返礼品開発を行う考えは

３　町の情報発信について

　(1) 役場正面入口横掲示板の町民の利用状況に

　　ついて

　(2) 掲示板の掲示物はHP掲載しているか

　(3) HPの管理者について

４　農業関連施策について

　(1) 耕作放棄地の利活用について

　(2) 農業従事者(兼業含)の各種免許取得補助に

　　ついて

　(3) 町の特産品となる農作物を創出する考えは

　　ないか

１　町長の政治姿勢について

　(1) 公共施設整備のあり方とその実行性について

　(2) 財政の立て直しとその見通しについて

　(3) ふるさと納税の今後の見通しについて

　(4) 観光について

　(5) 町政の舵取り役としての考え方について
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２　水道行政について

　(1)激甚化する災害について

　(2)業者不足への対策について

３　農畜産行政について

　(1) 和牛生産農家の現状と今後の見通しについて
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